

# Italianos repudian la negociación con rojos

Roma, mayo 1º (UPI). (Por Robin Stafford). Millones de trabajadores italianos conminaron hoy al gobierno, durante la celebración del Día del Trabajo, a rechazar toda negociación con el grupo terrorista izquierdista Brigadas Rojas para lograr la liberación del secuestrado ex primer ministro Aldo Moro.

Las demandas las hicieron trabajadores comunistas, socialistas y católicos en marchas en todas las grandes ciudades de la nación, poco antes que el gobernante Partido Demócrata Cristiano convocara a una asamblea para considerar una serie de cartas que ha enviado Moro desde su cautiverio.

En una escritura vacilante que refleja

## Nuevo gobierno de Afganistán es "pro comunista soviético"

Nueva Delhi, India, mayo 1º (UPI). (Por John Needham) El nuevo gobierno izquierdista de Afganistán proclamó jornada de fiesta nacional el Día del Trabajo para conmemorar el golpe de Estado de la semana pasada en el cual el presidente Mohammed Daoud fue derrocado y asesinado. Por otra parte, fuentes diplomáticas de Nueva Delhi comentaron que el nuevo primer ministro, Nur Mohammed Tarki, proclamado ayer presidente del consejo revolucionario nacional, es líder del partido Khalq, grupo comunista pro-soviético.

India reconoció hoy el nuevo gobierno del país vecino, siguiendo el ejemplo de la Unión Soviética, que lo hizo ayer.

La radio de Kabul, la capital afgana, dijo ayer que Tarki es el "más destacado revolucionario del país" y prometió que el consejo revolucionario, al que calificó de "supremo organismo del poder del Estado", anunciará pronto los nombres de otros miembros

Pasa a la página 42

## Casi segura reelección de Videla como presidente hoy

Buenos Aires, mayo 1º (UPI). La junta militar, el máximo organismo gubernamental, se reunirá mañana para considerar una propuesta de los más altos jefes de las tres fuerzas armadas de proclamar unánimemente al general Jorge V. Videla para continuar desempeñando la presidencia de la nación, indicaron hoy informes de prensa. Un comunicado oficial conocido la noche del sábado tras dos días de deliberaciones secretas de los más altos jefes del ejército, la marina y la aviación militar dijo que se había preparado un documento para ser tratado por la junta en la reunión previsto para mañana, pero no se dieron detalles del mismo.

El diario Clarín, de gran circulación, dijo ayer que los jefes habían acordado proponer a Vi-

dela como presidente para la segunda etapa del proceso iniciado con el derrocamiento del gobierno de la presidenta María Estela Martínez de Perón en marzo de 1976.

Surgió crisis

Esa era la decisión tomada previamente por el ejército hace semanas, pero el jueves pasado la

Pasa a la página 31

la debilidad en que se encuentra, Moro urgió al gobierno a aceptar la demanda hecha por sus captores de excarcelar a 13 terroristas a cambio de su vida.

El primer ministro Giulio Andreotti ha rechazado las demandas de los terroristas como "absurdas". El secretario del Partido Social Demócrata, Pier Luigi Romita, dijo hoy que no tenía sentido tratar de determinar el estado mental en que se encuentra Moro a juzgar por sus cartas.

"El hecho es que lo que pide Moro contradice lo que casi toda la opinión pública y las fuerzas políticas sostiene que debe hacerse", declaró Romita.

"Por débiles que sean, las instituciones estatales no pueden ceder al chantaje de

Pasa a la página 34

## Retiranse abogados de Patricia Hearst

San Francisco, mayo 1º (UPI). F. Lee Bailey y su socio Albert Johnson se retiraron hoy como abogados de Patricia Hearst diciendo que, debido al rechazo de la apelación por la Corte Suprema, es poco más lo que pueden

Pasa a la página 37



ASISTENTES. Nueva York, 1º de mayo. (AP). La actriz Bianca Jagger y el actor Andy Warhol, asisten anoche, al homenaje rendido en el Lincoln Center de Nueva York, al legendario director cinematográfico George Cukor.



CANJEADO. Berlín, Alemania Oriental, mayo 1º. (AP). Van Norman, de Windom, Minnesota, habla ante los periodistas frente a la misión de Estados Unidos en Berlín, después de ser soltado por las autoridades de Alemania Oriental y canjeado por el espía norteamericano Robert Thompson. Van Norman fue arrestado en agosto de 1977 y sentenciado a 2 y medio años de cárcel en enero de este año, por haber tratado de ayudar a huir a dos hermanos orientales hacia Occidente.

## Laugerud confía que dejará solucionado caso de Belice

Washington, mayo 1º (UPI). El presidente de Guatemala, Kjell Laugerud, reiteró hoy la esperanza de que la controversia con Gran Bretaña sobre el territorio de Belice sea resuelta antes de que finalice su mandato presidencial. Laugerud termina su periodo el próximo 30 de junio. Lo reemplazará el general Romeo Lucas, electo en recientes comicios celebrados en marzo pasado.

En declaraciones distribuidas aquí, se dice que Laugerud pidió al canciller guatemalteco Adolfo Molina Orantes que redoble sus esfuerzos para reanudar las conversaciones con el gobierno de Londres y le haga claro que "estamos

listos para llegar a una conclusión beneficiosa para ambas partes".

Guatemala y Gran Bretaña negocian desde hace tiempo un arreglo sobre la independencia de Belice, cuyo territorio es reclamado por el Reino Unido.

Pasa a la página 31

## Masiva manifestación ayer en Día del Trabajo en Venezuela

Caracas, mayo 1º (UPI). Los trabajadores venezolanos, con leyes sociales que los han convertido entre los más favorecidos del continente, celebraron hoy el Día del Trabajo, con una multitudinaria manifestación en la que reclamaron mayores conquistas. La consigna que proliferó fue en favor de un aumento de sueldos y salarios, por considerar que las alzas decretadas por el gobierno en 1974, en una proporción entre un 5 y un 25 por ciento, fueron anuladas por el creciente costo de miles de trabajadores, la mayoría de ellos militantes o simpatizantes del partido gubernamental Acción Democrática (AD).

El presidente Carlos Andrés Pérez, junto con sus ministros, ob-

Sin embargo la poderosa Confederación de Trabajadores de Venezuela, que desde una tribuna el paso

Pasa a la página 31

## Recia batalla libran etíopes por la conquista de Eritrea

Nairobi mayo 1º (UPI). El jefe del Estado etíope, teniente coronel Mengistu Haile Mariam, dijo hoy que su gobierno está librando con fuerzas insurgentes una "dura batalla" por el control de la provincia norteña de Eritrea. En Somalia, el presidente Siad Barre prometió el apoyo de su gobierno a los eritreos y también a los grupos guerrilleros somalíes que operan en la disputada región de Ogaden.

Hablando en Addis Abeba, ante una concentración con motivo del Día del Trabajo, el jefe del régimen marxista etíope dijo que la lucha "continuará" en Eritrea hasta que "las masas sean liberadas de un complot reaccionario contra el país".

Los rebeldes de la ex colonia italiana a lo largo del Mar Rojo vienen luchando por la independencia desde hace 17 años. En el curso del año pasado, los secesionistas han tomado el control del 95 por ciento de la provincia. "En el norte, los imperialistas

Pasa a la página 37



CONTRA BRIGADAS ROJAS. Roma, Italia, 1º de mayo. (AP). Millones de italianos en toda Italia, especialmente en Roma, Turín, Génova y otras ciudades importantes, desfilaron hoy por las calles en el Día Internacional del Trabajo. Portaban carteles y gritaban consignas contra las Brigadas Rojas que tienen en su poder al ex primer ministro Aldo Moro, presionando al gobierno italiano a que no negocie con los izquierdistas, a quienes calificó de asesinos, vende-patrias y traidores.